

19.03.2024

Änderungen im Fahrplan der ASEAG ab dem 25. März 2024



Ab Ostern fährt die Nachtbuslinie N9 über Würselen hinaus bis Alsdorf. (© AVV GmbH / Smilla Dankert)

Zum 25. März gibt es Anpassungen im Fahrplan der ASEAG. Die Nachtbuslinie N9 nach Haaren, Weiden und Neusen wird weiter bis nach Alsdorf verlängert. Niederbardenberg erhält die neue Haltestelle Friedhof, die von der Linie 21 bedient wird. In Aachen wird die Haltestelle Hüls Elleter Feld in der Schönebergstraße an das Ende der Charlottenburger Allee verlegt.

Die Haltestelle Goethestraße (Hangeweiher) wird in Richtung Aachen von der Aachener-und-Münchener-Allee in die Goethestraße verlegt. Die Fahrwege in Stolberg der Linien 40 und 62 ändern sich. Auf den Linien 52 und 55 werden einige Fahrzeiten angepasst, um den Fahrgästen bessere Umsteigemöglichkeiten zu bieten. Ein Verstärker-Wagen für die Gesamtschule Merkstein entfällt.

Details zu den Fahrplananpassungen

- **Alsdorf: Linie N9 nach Haaren - Weiden - Neusen wird bis Alsdorf verlängert**

Die Nachtexpress-Linie N9 fährt erstmals in der Nacht von Gründonnerstag, 28. März, auf Karfreitag, 29. März 2024, bis Alsdorf. Von Aachen bis Neusen Mozartstraße bleibt der bisherige Linienweg erhalten. Von dort geht die Fahrt weiter über die Siedlung Broich und Mariadorf Bahnhof bis Alsdorf Annapark. Zurück fährt die N9 über die B57 nach Würselen Brückweg und von dort auf dem bisherigen Linienweg nach Aachen. Diese Neuerung betrifft die Fahrten ab Elisenbrunnen um 1:30 Uhr und 2:30 Uhr. Die letzte Fahrt der N9 um 3:30 Uhr

fährt wie bisher nur bis Neusen und endet auch weiterhin an der Haltestelle Neusen Kreuz.

- **Herzogenrath: Eine neue Haltestelle für Niederbardenberg**

Die Linie 21 wird in Niederbardenberg zusätzlich die neue Haltestelle Friedhof bedienen. Die Wege zur nächstgelegenen Haltestelle werden damit für viele Fahrgäste kürzer.

- **Eschweiler: Fahrzeitänderungen der Linie 52**

Auf der Linie 52 Eschweiler - Aachen werden einige Abfahrtszeiten angepasst. Die täglich letzte Fahrt der Linie 52 von Eschweiler nach Aachen beginnt ab dem 25. März am Bushof in Eschweiler bereits um 23:30 Uhr und erreicht den Bushof in Aachen planmäßig bereits um 23:57 Uhr. So wird dort der Sammelanschluss (Blockverkehr) um Mitternacht mit vielen Umsteigemöglichkeiten noch erreicht.

Ab Montag, 8. April, startet die erste Fahrt der Linie 52 montags bis freitags ab Eschweiler Bushof um 5:00 Uhr statt um 5:03 Uhr. Der Bus kommt dann planmäßig um 5:27 Uhr am Bushof in Aachen an. Dort kann dadurch der Sammelanschluss um 5:30 Uhr noch erreicht werden.

- **Aachen: Die Haltestelle Goethestraße (Hangeweiher) wird verlegt**

In Richtung Aachen wird auf der Linie 2 die Haltestelle Goethestraße (Hangeweiher) von der Aachener-und-Münchener-Allee in die Goethestraße verlegt. Damit können die zusätzlichen Fahrten, die in der Sommersaison sonn- und feiertags zwischen Aachen Bushof und Goethestraße (Hangeweiher) für einen 15-Minuten-Takt sorgen, den direkten Linienweg nutzen. Die Fahrgäste kommen so schneller ans Ziel.

- **Aachen: Die Haltestelle Hüls Elleter Feld wird verlegt**

Die Haltestelle Elleter Feld in der Schönebergstraße im Gewerbegebiet auf der Hüls wird ab dem 25. März 2024 an das Ende der Charlottenburger Allee (Höhe Hausnummer 61) verlegt, weil die Busse der Linien 23 und 47 dann nicht mehr durch die Schönebergstraße fahren werden. Dort war es häufiger zu Behinderungen durch Lieferverkehr gekommen.

Verspätungen und Fahrtausfälle waren die Folge. In der Schönebergstraße wird stattdessen die neue Haltestelle Haarbachtal eingerichtet, die nur von NetLiner-Kleinbussen bedient wird. Fahrgästen aus der Schönebergstraße, die weiterhin die Linien 23 und 47 nutzen möchten, können an der Haltestelle „Schönebergstraße“ ein- und aussteigen.

- **Aachen: Linie 55 Schleckheim SCHUMAG nach Brand**

Montags bis freitags wird die Fahrt der Linie 55 ab Schleckheim SCHUMAG um 5:51 Uhr in Richtung Brand um 5 Minuten auf 5:46 Uhr vorverlegt. Die Fahrt erreicht dann die Haltestelle Brand künftig bereits um 5:59 Uhr. Dadurch werden die dortigen Umsteigebeziehungen verbessert.

- **Stolberg: Änderungen auf den Linien 40 und 62**

Der Fahrweg der Linien 40 und 62 in Stolberg ändert sich. Die Fahrten werden zwischen den Haltestellen Liester und Marie-Juchacz-Park neu über die Ardennenstraße geführt. Am umgestalteten Geschwister-Scholl-Platz wird eine neue Haltestelle gleichen Namens eingerichtet. Die bisher bediente Haltestelle Seniorenzentrum entfällt. Für die Linien 40 und 62 werden an Liester neue Haltestellen in der Ardennenstraße eingerichtet. Die Haltestelle Liester in der Prämienstraße, die von der Linie 42 bedient wird, wird von der Linie 62 noch mit zwei Fahrten frühmorgens Richtung Mühlener Bahnhof bedient, die auch bisher schon nicht über Seniorenzentrum gefahren sind.

- **Herzogenrath: Linie 54 statt Verstärker-Bus für die Gesamtschule Merkstein**

Der Verstärker-Bus mittwochs, donnerstags und freitags um 14:26 Uhr ab Merkstein Gesamtschule nach Berensberg wird mangels Nachfrage künftig nicht mehr angeboten. Stattdessen kann die Fahrt der Linie 54 genutzt werden, die um 14.:5 Uhr ab Merkstein Gesamtschule in Richtung Berensberg startet. Diese Fahrt bedient - wie bisher die Verstärker-Busse - auch die Haltestellen in der Wendeschleife.